

Se duplican casos de COVID-19 en Baja California

Una cifra que se ha duplicado en el último mes, con Tijuana a la cabeza en la entidad

Por Cinthya Gómez • Publicado el 31 de julio del 2021 • Actualizado a las 7:02 pm del 31 de julio del 2021

TIJUANA- Los números no se equivocan y los casos de COVID-19 siguen creciendo en ambos lados de la frontera. De seguir así el escenario no es nada alentador, pues ha sido un incremento constante y en este último mes se han duplicado los contagios en Baja California.

De acuerdo con las autoridades sanitarias, la región está muy cerca de comenzar esta tercera ola de COVID-19, algo que causa preocupación en el personal médico que vive cara a cara la lucha contra la pandemia.

“Ya pasamos por eso cuando la segunda ola fue bastante fuerte y si tenemos ahorita como miedo de enfrentar una tercera ola igual de fuerte”, dijo Janeth Ponce, enfermera voluntaria, a TELEMUNDO 20.

Y es que mientras otros estados ya enfrentan la tercera ola, Baja California la ha esquivado con el más alto porcentaje de vacunación de un 75% con esquemas completos. Aún así los casos siguen a la alza.

El secretario de salud en la entidad, Alonso Pérez Rico precisó que: “esto es un escenario en donde pronto llegaremos a nuestro punto de inflexión positiva, qué significa, el inicio formal de nuestra tercera ola”.

Este sábado se sumaron 712 casos activos, 309 en Tijuana, municipio donde las atenciones en clínicas de fiebre de personas no vacunadas que acuden con síntomas de COVID-19 están a la orden del día, y en las últimas tres semanas se han triplicado, de acuerdo con doctora Remedios Lozada, doctora y jefa de la Jurisdicción Sanitaria.